
 洞口議員の「令和６年度市政執行方針について」のうち、「伊達市の将来を見据えたまち

づくりについて」のご質問からお答えいたします。  

人口減少が進む本市におきましては、生活に必要な施設を市内中心部に集約するコンパ

クトシティ化が必要であると認識しておりますが、併せて、各地区につきましても、将来的

な地域の在り方と、必要とされる行政サービスについて検討を進める必要があると考えて

おります。 

次に「地域経済に活気のあるまちづくりについて」でありますが、持続可能なまちづくり

を進めるためには、基幹となる産業と安定した財政基盤が必要であると認識しております。  

このため、将来的な人口減少を見据え、基幹産業である農業をはじめとした様々な産業に

おいて、効率化を図り、経済効果を上げることで、地域経済の活性化に繋がるものと考えて

おります。 


